



Nombre del alumno: VICTOR GUILLERMO TOVAR RAFAEL.

Nombre del maestro: CARLOS RODRIGO GUILLEN.



Consecuencias de los comportamientos y decisiones.

Nuestros comportamientos y decisiones inevitablemente viene acompañado de un efecto que son las consecuencias de los mismos, las cuales pueden ser tanto positivas como negativas porque no necesariamente la consecuencia de un determinado comportamiento o decisión tiene que ser negativa, la aceptación de las misma significa una regulación individual a través de la introspección, es decir, conocernos a nosotros mismo, madurez, responsabilidad y valentía para afrontarlas, por eso siempre antes de hacer o decidir algo debemos ser consciente de las consecuencias que eso implica y estar preparado para asumirlas.

Nuestro comportamiento dentro de una empresa es muy importante ya que cualquier decisión tomada dentro de ella es muy importante porque ahí se vera si fue correcta o no.

Esto hace que regulemos nuestra propia conducta por convicción personal con base en el conocimiento de si mismo y de los posibles consecuencias de las acciones personales con base en el conocimiento de si mismo y de los posibles consecuencias de las acciones personales en los demás para el ejercicio responsable de la libertad.

Competencias: se reconoce como individuo con dignidad, derechos y capacidad para desarrollar plenamente.

Para tener un buen comportamiento necesitamos de algunos aspectos para poder llevar acabo una buena decisión las cuales son: ser positivo, no ser agresivo o no estar molesto a la hora de hacerlo, ser responsable y no tener indiferencias.

Y para tener una buena decisión debemos tener ciertos comportamientos, ya que sin ellos podemos tomar una mala decisión.

-Libertad de elección

-Diferentes posibilidades

-Deliberaciones

-Acto a elegir.

Y para llevar acabo estos 2 aspectos debemos ser responsables porque la responsabilidad es un valor que está en la mente de la persona usando la moral.

Cuando una persona toma decisiones o más bien resuelve problemas con herramientas que tengan a la mano y no se queda sin hacer nada.

Conclusión.

Podemos concluir que este tema es de suma importancia porque cualquier toma de decisiones que hagamos debemos de asumir las consecuencias a las que nos llevan ya sean buenas o malas, pero hay que asumirse.

Y que debemos llevar un buen comportamiento a pesar de que consecuencia haya tenido.